













MONTHLY PHOTO CAPEDIA

スポーツ普及振興の功績や優秀な成績を讃えて 体育協会スポーツ表彰式



スポーツ表彰式(千歳市体育協会主催)が、千歳市総合福祉センターで開催され、永年にわたりスポーツの普及振興に寄与された方や、大会などで優秀な成長をあげ、その功績が顕著な方を表彰するもので、今年度は3団体16個人が受賞されました。新型コロナウイルス感染拡大防止の観点のよりにある。関係者の人数も制限して行われました。

1/23 千歳市・指宿市青少年相互交流事業 姉妹都市の友好を深めるオンラインツアー

大市 妹都市である鹿児島県指宿と千 歳の子どもたちがインターネットを活用し、それぞれのまちのくら しや歴史・文化などについて学ぶ 《ふるさとガイドオンラインツアー》 を市役所で開催しました。姉妹都市 クイズなどで盛り上がった後は、るさ れぞれのまちを紹介しあう《ふるさ とガイド》が行われました。指すク ラやそら豆など生産量日本一の食べ 物が多い」、「自宅に温泉があること がすごい」など文化や習慣の違いに 驚いていました。



1/27 学生が公共交通に関する協働研究の成果を報告

→ 立千歳科学技術大学の学生に よる公共交通に関する研究 成果報告会が行われました。研究 は市の《千歳市交通戦略プラン》 の施策の一つで、同大学の小林施。 「路線バスに対する高齢者の共、通 でがする高齢者の共の表別が が「バス料金表や市内、観光での がでがイン」、「外国人観がでいた内容を発表しました。市は 引き続き、事業者や大学と連携し、 市民の足である公共交通の維持、 機能の拡充に取り組んでいきます。



1/9 オリンピック金メダリストの クロスカントリースキー講習会



一 歳市体育協会主催により、クロスカントリースキー講習会が青葉少年野球場で開催されました。日中でも氷点下を下回る気温の中、講覧ないまませかれたリレハンメルオリンピック金メダリストの阿部 雅司さんの熱のこもった指導に、参加者の皆さんからは「体の動きがスムーズになった」との声が聞かれました。実技指導の後には、室内に入り、滑り方に関する質疑応答や金メダル獲得の秘話などのお話があり、充実した時間を過ごしていました。

1/13 _{千歳高校の生徒オリジナルの} 足踏み式消毒スタンドを市民の皆さんに



→ 歳高校国際流通科3年生が課題研究授業で自作した《足踏み式消毒スタンド》6台が市に寄贈されました。新型コロナウイルス感染症の拡大防止対策として、手を触れることなく消毒ができる商品のニーズが多い点に着想を得て、《足踏み式》を採用。オリジナルキャラククター「てあちゃん」「らいくん」を描いた看板をスタンドの上部に取り付け、多くの人の目に留まるよう趣向が凝らされています。消毒スタンドは市庁舎や市民病院など市民の皆さんが利用できる場所に配置してあります。

MONTHLY PHOTO RAPH 531

まちのできごと・マンスリーでお知らせします。

生鮮食料品の安定供給と市場取引の活性化を祈念 小設地方卸売市場 初せり





21 広報ちとせ 令和3年 (2021) 年 2 月号